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№２２５０ 第４２回例会 ２０１２．６．７ 薄曇 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さんこんにちは。６月３日（日）上総会の仲間、

８人で飯倉先生の墓参に行ってきました。その後、

割烹岡本で懇親会、その後我が家で２次会と大い

に盛り上がりました。 

４日は会長幹事会で、新旧の４人がそろいました。

和やかな雰囲気のもと、楽しい懇親会となりました。

若鍋先生運転ありがとう。 

連日大酒食らってますので、昨日は卓球で大汗

かいて、アルコールを発散してきました。 

これから１年間の行事を報告いたしますが、沢山

ありましたので、主な行事だけを抜粋いたします。 

７月７日 七夕初例会、認証状継承、佐久間清治

富津市長名誉会員挨拶 

８月８日 会長、ロータリー財団地区セミナーに出席 

  １８日 成松薫ガバナー補佐来訪 

２５日 三井会員の世話で、マザー牧場で納涼

例会 

９月８日 山田修平ガバナー、成松薫ガバナー補

佐公式訪問 

  １２日 地区ゴルフ大会５人参加（志波、榎本、

大網、大須賀、小野各会員） 

  ２９日 夜間句会例会 講師 三枝先生夫妻 

１０月１３日 ４５周年記念例会に嘉義南扶輪社から

２２名参加 

１１月５，６日 地区大会 ホテルアカデミアホール 

当クラブ ロータリー財団年次寄付

成績優秀クラブで表彰される。 

米山記念奨学会寄付者４名表彰さ

れる（三枝、榎本、高橋、小野各会

員） 

１２月１日 指名委員会 次々年度会長に須藤隆会

員、次々年度幹事に山田昌雄会員 

１月１２日 第１回囲碁大会開催する。優勝、須藤８

段、準優勝小野２段、３位千葉初段、４

位若鍋初段。 

２月２９日 富津シティクラブ創立２０周年記念例会

に９名出席 

３月２５日 塩山クラブ４０周年記念例会１３名出席 

４月１０日 バンコク国際大会結団式及び壮行会 

レストラン ディジョン 



５月５日～９日 バンコク国際大会出席 千葉ナイト

参加 

      市内観光 アユタヤ遺跡見学 

  ２４日 国際大会参加者慰労会 いちかわ 

６月４日  新旧会長幹事会 袖ヶ浦 なごみ 

６月２８日 最終家族例会（予定） 

 １年間皆様には大変な御協力をして頂き、誠に有

難うございました。 

 

 

クローバー 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。２０１１－１２年度も最終月を

迎えました。この年度の例会も今日を含めてあと４

回です。気を緩めずに緊張感をもって幹事職を全

うしたいと思います。 

報告事項 

１．千葉県ゴルフ協会主催「チャリティーゴルフフェ

スタの案内受領 回覧 

２．台南西区扶輪社３２周年特別記念誌受領 回覧 

３．２０１２年５月１３日千葉テレビで放送された「あな

たもロータリー活動を始ませんか」のＤＶＤがガ

バナー事務所より配布されました。テレビを観な

かった方で希望者に貸し出します。 

４．木更津、木更津東、袖ケ浦各ＲＣより、４月、５月

度の会報送付、回覧 

５．君津ＲＣより例会変更のお知らせ 

６月１８日（月）夜間最終例会に変更、 

６月２５日（月）定款の規定により休会 

 

誕生祝 

 

大網庄一郎 昭和１４年６月１７日 

佐 藤 信 泰 昭和１２年６月２５日 

 

結婚祝 

 

高島治雄・貴美子 昭和３６年６月９日 

 

委員会報告 

次年度活動計画書 

若鍋武良 次年度幹事 

 

「次年度活動計画書」作成の為、各委員会及び

担当の責任者は、「活動計画」を６月の第２週の例

会までに提出して下さい。 



クラブ管理運営委員会 

高島治雄 親睦担当部長 

 

本年度最終６月２８日の例会は小野会長・須藤

幹事ご苦労さんでしたの慰労会、併せて次期高橋

会長・若鍋幹事の激励会として夜間家族例会となり

ます。 

点鐘 ６：００、懇親会 ６：３０～９：００ 於 さゞ波館 

会費 財政が苦しいので集金とオークションを開催 

   男性 ５,０００円  女性 ２,０００円 

   オークションに１人２点以上出品の御協力を 

会費並びにご婦人方の御協力で楽しく絆を深め

合いたいと思います。多くの方々のご参加をお待ち

します。 

 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

 

４５周年記念事業の一環で、浅間山跡地利用協

議会への支援金贈呈式を次週例会時に行います。

まだ不確定ですが、同協議会会長深津幸三氏が

出席される予定です。 

 

誕生一言 

大網庄一郎 

誕生祝を頂いて有り難うございました。６月１７日

に７３歳になります。この日は父の日でもありますが、

今年は今までと違った日になりそうです。 

実は高校２年の孫娘がクラシックバレーをやってい

ますが来月から最低１年間カナダに留学することに

なり、私の誕生日１７日に家族全員１１人が集まり、

｢孫娘の壮行会｣、｢私の誕生日｣そして｢父の日｣と、

賑やかな日になりそうです。 

 

そういう訳で、私もまだまだ衰えてはいられませ

ん。頑張ります。有り難うございました。 

 

佐藤信泰 

誕生祝有り難うございました。私の所は５月と６月、

女房と私、共に今年７５歳になります。 

過日、これを記念して２つの展覧会を観に東京

へ出掛けました。根津美術館での尾形光琳展と国

立新美術館でのポール・セザンヌ展でした。 

東洋と西洋の代表的な画家の作品、燕子花
か き つ ば た

の屏

風絵とフランス南部プロバンスにあるサント・ヴィクト

ワール山の絵は見応えがありました。地下鉄千代

田線の二重橋前から表参道、乃木坂のコースで非

常に便利になっていました。 

暫く振りの東京の変わり様に驚かされました。情

報化時代とＩＴ社会に益々ついて行けない今日、こ

の頃となってしまいました。 

 

結婚一言 

高島治雄 

只今は結婚祝を頂いて有り難うございました。昨年

金婚・５０年目でしたので、今年は５１年目になり、

家内とは人生で最も長く共に暮らすことになりました。

よくまあ…。益々夫婦の絆が問われることになりま

す。昨年金婚の折には、ややロマンティックになっ

て新婚旅行のコースを再び訪れ、懐かしく思いまし

たが、８０歳を過ぎましたので最後のヨーロッパ旅行

として、１０月のモンサンミッシェルを予約しました。

健康に注意して行ってきたいと思っています。 



次年度活動計画 (５月３１日発表) 

２０１２―１３年度会長方針 

高橋裕之 会長エレクト 

 

皆さんこんにちは。早いもので、あと一ヶ月程で

小野・須藤年度も終了になってしまいます。５月１７

日（木）に若鍋次期幹事と共に、佐久間富津市長を

訪ねて初例会のご案内をして参りました。 

新年度のＲＩ会長田中作次氏のテーマが『奉仕を

通じて平和を』と決まりました。田中氏は３０年ぶりの

日本人によるＲＩ会長ということで、国内ロータリアン

の一人として、とても誇らしく、また責任も感じており

ます。 

田中氏は平和について理解するには平和でな

い状態を考えればよい、つまり戦争や暴力を恐れ

ることのない状態、飢餓や貧困を恐れることのない

状態、が平和であると述べています。そして又、平

和とは安全で安心出来る未来を意味し、安定した

社会での人生を意味すると言われています。人は

皆自分だけでは生きていけない、家族、地域社

会、人類全体の一員としての自分の役割を意識

し、個々の努力により、より平和な世界の実現に向

けて邁進して下さい、と仰っております。 

田中ＲＩ会長のテーマの意を汲み、東日本大震

災からの復興過程の日本を、また、アイスランド、ド

バイ、ギリシャに端を発し、連鎖的に経済低迷を続

ける国際社会を、ロータリーの活動により明るくした

い、未来に希望をもてる社会になるように貢献した

いという願いを込め、２０１２－１３年度富津中央ＲＣ

会長方針は、『平和そして明るい未来』と決めさせ

ていただきました。 

１９０５年、ポール・ハリスにより結成されたロータリ

ーが社会の波、人の波に翻弄されながらも親睦と

奉仕という基本理念のもと、個々のメンバーの絶え

間ない明るい未来づくりへの努力により世界の人々

の賛同を得、現在は会員総数百二十二万になんな

んとし、クラブ数も三万四千を超えております。 

創設４７年目の我がクラブは、新年度を会員１９

名、平均年齢６５．７９歳、創立会員１名で迎えようと

しております。クラブは小さいながらロータリアンとし

ての大きな誇りを持ち、｢超我の奉仕｣、｢最もよく奉

仕する者、最も多く報いられる｣の標語のもと、人の

役に立つことに務め｢平和そして明るい未来｣を築

いて行けるよう、会員の皆様と共に最大限の力を尽

くす所存であります。 

 

ニコニコＢＯＸ 

高島治雄 親睦担当部長 

＊大網庄一郎 誕生祝を頂いて。 

＊佐藤信泰     〃  〃 

＊高島治雄 結婚祝を頂いて。５１年目です 

高橋裕之 志波、石渡、大網会員に法人会チャリ

ティーゴルフ協力感謝。 

小野恒靖 １年を振り返る卓話の機会を頂いて。 

＊＞1,000 円 合計 8,000 円 

 

出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/18 14 4  77.78%

前回 19/18 14 4  77.78%

 

理事会報告 

出席者：小野、須藤、千葉、大網、高橋、若鍋、志波、高島 

プログラム 

6/14 会員卓話 原田、若鍋（世界大会について） 

6/21 クラブフォーラム（1 年を振り返って） 

6/28 家族夜間例会 ２０００円相当以上の品を持

寄りオークション 

会長・幹事記念品贈呈の件 

任期終了の会長・幹事への記念品贈呈に対する

全額または半額のニコニコ BOX 慣例に疑問が提

出され、様々な意見が出された。 

○社会通念上当然 ○返礼の繰返しで不自然  

○会費からの品に対する自然な行為 ○被贈呈者

の気持ち次第 ○役職完遂協力への感謝 等々。 


